



### Suspensión Olimpiadas Aprender Jugando 2019

Fecha: lunes 4 de noviembre de 2019.

Querida Comunidad Jugando Aprendo

Anunciamos la suspensión de la IX versión de las Olimpiadas Aprender Jugando a realizarse el día 20 de noviembre de 2019 en la ciudad de Santiago de Chile.

La decisión tomada hoy, en conjunto entre Momento Cero y Fundación Entrepreneur, responde exclusivamente a la contingencia nacional y a nuestra prioridad de no exponer a las distintas delegaciones de escolares inscritas, tanto de Chile como del extranjero, a situaciones de riesgo dado el contexto que estamos viviendo.

Hoy más que nunca confiamos en que el Aprender Jugando es una metodología que entrega herramientas concretas para afrontar los desafíos del siglo XXI a las nuevas generaciones y que instancias como estas permiten potenciar el talento de cada persona y acercarse a la mejor versión de sí mismos.

Como empresa Momento Cero y como Fundación Entrepreneur, expresamos nuestro compromiso con los temas a abordar en este evento; Emprendimiento, Alfabetización Financiera, Sentido Social y Solidaridad, todos ellos necesarios para abordar la crisis social que hoy afrontamos y que confiamos pronto dará paso a una mejor sociedad y país.

Atentamente,  
Directorio Momento Cero S.A.  
Directorio Fundación Entrepreneur.

